



Nachtschlitteln & Fondue Plausch

Night sledding and fondue dinner

Eine rasante Schlittelfahrt– ein unvergesslicher Ausflug! Vor oder nach der 4km langen Abfahrt in der Nacht, durch den verschneiten Wald, lädt das Sulwaldstübli oder das Hotel Waldrand zum Fondue Plausch ein. Bei guten Schneeverhältnissen, geht die Schlittelstrecke weiter bis nach Lauterbrunnen. Die Strecke ist nicht beleuchtet.

A fast-paced ride-down on sledges– an unforgettable adventure! Before or after the night toboggan ride through the snow covered forests you can enjoy a pot of fondue at the Sulwaldstübli or at the Hotel Waldrand. With good snow conditions, the toboggan run goes all the way down to Lauterbrunnen. The sled run is not illuminated.

Daten: Dezember bis Februar von Montag bis Samstag ab 6 Personen. Voranmeldung bis 16:00 Uhr bei der Talstation. (+4133 855 22 49)

Date: December to February from Monday to Saturday from 6 persons. Pre-registration until 16:00 o'clock at the cable car. (+4133 855 22 49)

www.isenfluh.ch